

## Adiós al hacinamiento: un nuevo horizonte para la cárcel de mujeres en Salto

Salto



Publicada el: 04/11/24	Visitas: 36
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 12	Puntaje: 3.8

[https://www.ultimasnoticias.com.uy/salto/adios-al-hacinamiento-un-nuevo-horizonte-para-la-carcel-de-mujeres-en-salto\\_7283.php](https://www.ultimasnoticias.com.uy/salto/adios-al-hacinamiento-un-nuevo-horizonte-para-la-carcel-de-mujeres-en-salto_7283.php)

# ADIÓS AL HACINAMIENTO: UN NUEVO HORIZONTE PARA LA CÁRCEL DE MUJERES EN SALTO

*Salto*

*Adiós al hacinamiento: un nuevo horizonte para la cárcel de mujeres en Salto*

**Un nuevo amanecer: la transformación de la cárcel de mujeres en Salto hacia una vida sin hacinamiento.**

**Inauguración de Nuevo Edificio en la Unidad N° 20 del INR en Salto**

Por Andrés Ferreira.  
Este martes por la mañana, se llevará a cabo la inauguración de un nuevo pabellón destinado a mujeres en el Instituto Nacional de Rehabilitación (INR) de Salto.  
En este contexto, CAMBIO tuvo la oportunidad de dialogar con María de los Angeles Machado, Directora de la Unidad N° 20 del INR, quien compartió su perspectiva sobre el impacto que tendrá este nuevo alojamiento para las privadas de libertad.

## **Capacidad y Estructura del Nuevo Edificio**

Machado anunció que la inauguración se realizará a la hora 11:00 y que el edificio, construido en los últimos meses con la participación de privados de libertad y materiales provenientes de otras unidades penitenciarias, está diseñado para albergar a un total de 60 mujeres y 20 niños.  
Este nuevo espacio tiene como objetivo específico recibir a madres con hijos, así como a mujeres que ingresan por primera vez al sistema y aquellas en "nivel de progresividad", que cuentan con permisos laborales y salidas transitorias.

“Con esta nueva edificación, se descongestionará considerablemente el área conocida como 'La Casona', donde actualmente se encuentran alojadas las mujeres.

Además, facilitará una reforma estructural dentro de 'La Casona', creando más espacios en la parte más antigua del establecimiento.

El diseño incluye un salón comunal para el desarrollo de actividades dirigidas específicamente a la población femenina, así como una sala conyugal, eliminando así la necesidad de que las mujeres se desplacen al sector masculino para encuentros personales”, explicó Machado.

## **Relevancia para el INR**

La Directora destacó la importancia de esta iniciativa para el Instituto Nacional de Rehabilitación, resaltando que se trata de la primera inversión significativa destinada a la privación de libertad de mujeres.

“Salto es la segunda unidad penitenciaria femenina en Uruguay, después de Montevideo, y es la que alberga a la mayor cantidad de personas.

El próximo año se iniciará la construcción de una nueva cárcel de mujeres en Punta de Rieles, Montevideo”, afirmó.

Machado también mencionó que, en los últimos diez años, la población femenina privada de libertad ha crecido tres veces más que la masculina.

Esta situación se agudiza cuando las mujeres procesadas son alojadas con sus hijos, lo que es habitual en la cárcel de Salto.

Por estas razones, la inauguración del edificio representa un hito importante para el INR, que contará con la presencia del Ministro Martinelli y miembros del gabinete del instituto.

Se ha realizado una inversión considerable en este proyecto, diseñado por la división de arquitectura del INR, con el fin de mitigar el hacinamiento existente y promover el acceso a derechos desde una perspectiva de género.

## Fin del Hacinamiento

Con la apertura de este nuevo edificio, Machado aseguró que se eliminará el hacinamiento en la cárcel de mujeres en Salto. Además, una vez que se realicen las reformas necesarias en el casco viejo de la unidad, se generarán más espacios disponibles. “Estamos trabajando arduamente para mejorar las condiciones de vida de quienes están alojados, promoviendo una convivencia más armónica”, concluyó.

Fuente: Diario Cambio

## Imágenes



*Adios al hacinamiento un nuevo horizonte para la carcel de mujeres en salto*

## Tags

*hacinamiento, perspectiva, edificio, femenina, machado, libertad, directora, primera, alojadas, mujeres, instituto, nacional*

## Noticias relacionadas

---

**4.7 \*** *El Ministro del Interior se comprometió a eliminar el hacinamiento en las cárceles dentro de un plazo de 18 meses*

---

**4.8 \*** *Aumento del 3,9% en la población carcelaria en 2023: casi 15.000 uruguayos bajo custodia*

- 3.9 \*** *Emiliano Lasa se despide de la final olímpica en salto largo por apenas tres centímetros de diferencia*

---

- 4.1 \*** *La selección femenina de Paysandú ya definió su plantel para afrontar la próxima competencia*

---

- 4.1 \*** *El Ministerio del Interior revela el proyecto de la primera prisión destinada a mujeres que contará con un centro trans*

---

- 4.8 \*** *La selección femenina Sub 13 de La Blanquita se prepara para darlo todo en su búsqueda por la clasificación*

---

- 4.5 \*** *La selección de bochas ganó en experiencia y se prepara para nuevos desafíos*

---

- 4.0 \*** *Ataque aéreo de Israel contra un edificio en Gaza causa la muerte de al menos 93 personas*

---

- 3.6 \*** *Sustracción de bicicletas en un edificio del barrio Cordón: los ladrones quedaron registrados por las cámaras de seguridad*

---

- 3.7 \*** *Se llevó a cabo la inauguración de la flamante cárcel de Artigas, con la destacada presencia de Nicolás Martinelli*

## Categorías

Interior
aldea
Breves
básquet
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díálogos
Economía
Empresariales
empresas

Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
mascoteros
minuto a minuto
Mundo
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
suplementos>suplementos especiales
Tecnología & internet
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024